

Bekanntmachung im Hinblick auf  
**Faktor Zertifikate, Mini Future Long Optionsscheine und Open End Turbo Bull  
Optionsscheine**  
**der Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
bezogen auf  
**Ingenico Group S.A.**

Am 9. November 2020 haben Ingenico Group S.A. und Worldline S.A. die Ergebnisse des Übernahmeangebots der Worldline S.A. in Bezug auf die Ingenico Group S.A. bekannt gegeben und den Vollzug der Abwicklung der Transaktion für den 17. November 2020 angekündigt. Die Aktie der Ingenico Group S.A. wurde am 9. November 2020 vom Handel ausgesetzt. Am 19. November 2020 soll ein Delisting der Aktien der Ingenico Group S.A. erfolgen.

Da eine Anpassung der Bedingungen der Wertpapiere infolge der vorgenannten Ereignisse nach billigem Ermessen der Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt als Berechnungsstelle für die Faktor Zertifikate, Mini Future Long Optionsscheine und Open End Turbo Bull Optionsscheine (die "**Wertpapiere**") nicht zu einem wirtschaftlich angemessenen Ergebnis führen würde, kündigt die Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH die nachstehend in den Tabellen genannten Wertpapiere außerordentlich mit Wirkung zum 18. November 2020 (der "**Kündigungstag**") entsprechend den Bedingungen, die diesen Wertpapieren zugrunde liegen.

Der nachstehende Kündigungsbetrag für die jeweiligen Wertpapiere wurde auf Basis des zuletzt für Ingenico Group S.A. (FR0000125346) von der Euronext Paris S.A am 6. November 2020 veröffentlichten Preises bestimmt:

**Mini Future Long Optionsscheine**

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag (in EUR)</b>
DE000GC5F1E7	3,80
DE000GT68PT7	9,94

**Faktor Zertifikate**

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag (in EUR)</b>
DE000GB29BE9	0,38
DE000GC74LE2	1,84
DE000GC8ZJY0	6,10

**Open End Turbo Bull Optionsscheine**

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag (in EUR)</b>
DE000GC7WD75	3,25
DE000GC4RB51	1,35
DE000GC2GD96	2,67
DE000GC7WD42	0,89
DE000GC7WD34	0,56

<b>ISIN</b>	<b>Kündigungsbetrag (in EUR)</b>
DE000GC12237	4,23
DE000GC7WD59	1,37
DE000GC2RSE3	2,14
DE000GA7L BX3	6,22

Frankfurt am Main, 18. November 2020

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**

Announcement relating to  
**Factor Certificates, Mini Future Long Warrants and Open End Turbo Bull Warrants  
of Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH**  
linked to  
**Ingenico Group S.A.**

On 9 November 2020, Ingenico Group S.A. and Worldline S.A. have announced the results of the tender offer by Worldline S.A in relation to Ingenico Group S.A. and the settlement of the transaction was announced to occur on 17 November 2020. The stock of Ingenico Group S.A. was suspended from trading on 9 November 2020. On 19 November 2020 the remaining shares of Ingenico Group S.A. shall be delisted.

As in the reasonable discretion of Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt as calculation agent for the Factor Certificates, Mini Future Long Warrants and Open End Turbo Bull Warrants (the "**Securities**") an adjustment of the terms and conditions of the Securities is not expected to produce a commercially reasonable result, Goldman, Sachs & Co. Wertpapier GmbH terminates the Securities listed in the tables below extraordinary with effect to 18 November 2020 (the "**Termination Date**") in accordance with the Conditions of the Securities.

The following termination amount in relation to the respective Securities has been determined on the basis of the last price published for Ingenico Group S.A. (FR0000125346) by the Euronext Paris S.A. on 6 November 2020:

**Mini Future Long Warrants**

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount (in EUR)</b>
DE000GC5F1E7	3.80
DE000GT68PT7	9.94

**Factor Certificates**

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount (in EUR)</b>
DE000GB29BE9	0.38
DE000GC74LE2	1.84
DE000GC8ZJY0	6.10

**Open End Turbo Bull Warrants**

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount (in EUR)</b>
DE000GC7WD75	3.25
DE000GC4RB51	1.35
DE000GC2GD96	2.67
DE000GC7WD42	0.89

<b>ISIN</b>	<b>Termination Amount (in EUR)</b>
DE000GC7WD34	0.56
DE000GC12237	4.23
DE000GC7WD59	1.37
DE000GC2RSE3	2.14
DE000GA7L BX3	6.22

Frankfurt am Main, 18 November 2020

**Goldman Sachs International, Zweigniederlassung Frankfurt**